JOSÉ MARTÍNEZ VILCHIS

Se ajustarán salarios a la baja en Infoem

VIOLETA HUERTA

El titular señaló que atenderán medidas de austeridad; también habrá una devolución de recursos de su presupuesto este fin de año

l consejero presidente del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales del Estado de México y Municipios (Infoem) José Martínez Vilchis, afirmó que atenderán las medidas de austeridad que establezca el gobierno estatal y disminuirán sus salarios para ganar menos que la gobernadora Delfina Gómez Álvarez.

Además, adelantó que este año harán una devolución de recursos al gobierno estatal para sumarse a los llamados de austeridad de la jefa del Ejecutivo estatal.

Durante una entrevista con este medio se le cuestionó que con la propuesta planteada para el paquete fiscal del siguiente año las y los consejeros de transparencia tendrían percepciones superiores a las de la mandataria estatal.

La gobernadora Delfina Gómez estaría bajando su sueldo en cerca de 7.5%, en relación con lo que percibía su antecesor Alfredo del Mazo Maza; con lo cual tendría un salario de 96 mil 961 pesos netos al mes.

Martínez Vilchis afirmó que están dispuestos a ajustar sus salarios a la baja y aseguró que ofrecieron a la mandataria estatal atender las medidas de austeridad.

"Por supuesto que sí (ajustarán sus salarios) y se lo ofrecimos a ella. Nosotros apoyaríamos las medidas de austeridad porque eso es una decisión gubernamental que nos guste o no hay que apoyarla porque de esa forma mandamos el mensaje correcto al Ejecutivo y vámonos para adelante todos.

De acuerdo con el proyecto de presupuesto del siguiente año, el sueldo mensual neto de la gobernadora sería de \$96 mil 961.30



José Martínez Vilchis indicó que se ganará menos que la gobernadora

"Nosotros por supuesto que sí atenderíamos las medidas de austeridad, es más, ya las estamos ejecutando: vamos a hacer una devolución en diciembre de una parte de nuestro presupuesto".

La devolución, señaló, sería de la partida 3 mil, al dejar de hacer algunas cosas para enviar el mensaje de apoyo a la austeridad gubernamental, pues no rehuyen

el mensaje de austeridad.

Refirió que entre los órganos autónomos el Instituto de Transparencia es el que tiene el presupuesto más bajo.

Las y los titulares de la

Comisión de Derechos Humanos, el Instituto de Transparencia estatal, el Tribunal Electoral del Estado de México y la Universidad Autónoma de la entidad superan el monto que prevé percibir la jefa del Ejecutivo, al igual que los de los poderes Legislativo y Judicial.

De acuerdo con el proyecto de presupuesto para el siguiente año, el sueldo mensual neto de la mandataria estatal sería de 96 mil 96l.30 pesos, contra 104 mil 714.86 pesos que percibía su antecesor.

En el Instituto de Transparencia y Acceso a la Información las y los comisionados tienen sueldos netos de 104 mil 810.43 pesos.